

川崎市立旭町小学校 学校だより

あさひこ

令和6（2024）年6月27日

学校目標

あ 明るく元気な子
さ 最後までがんばる子
ひ 人のためにつくす子
こ 心やさしい子

市制100周年を迎える川崎市

校長 添野 雅美

7月1日は川崎市の市制記念日です。今年は100周年とあって、市では様々な取組をすすめています。その中に、【「Colors, Future! Actions」Workshop 記念作品『あなたの想いを好きな色であらわそう』】というイベントがありました。各所で開催されたイベント会場で、参加者に好きな色を塗ってもらった紙を集めて作品を制作したもので、参加者の皆さんからはそれぞれの色に込めた想いも聞き取ったそうです。川崎市は多様性を尊重し、子どもも大人も、市民一人ひとりが生き生きと暮らせる市を目指しています。そして、そのためには、自分が暮らす地域をよく知り、好きになり、一人ひとりがまちづくりに関わるのが大切です。今回のワークショップはその願いがよく表れている取組だと感じました。

その他にも、10月から開催される「全国都市緑化かわさきフェア」に向けて、9月からは学校で小さな苗を使った花苗育成を計画しています。先駆けて昨年度末に植物委員会で植えてくれた花は正門のメタセコイアの下で長く花を咲かせてくれていました。整備が進む富士見公園は会期後も私たちの憩いの場となることでしょう。

自分の住む場所の取組を知ること、またそこに暮らす一員として地域のこれからを考えることは、自分の生活や行動を考えることにもつながると思います。ぜひ、市のホームページ、市制100周年記念事業公式ウェブサイト、全国都市緑化かわさきフェア公式ウェブサイトなどをご覧ください。そしてこれからの地域、川崎市について、ご家庭で話し合ってみてください。きっと来年度の旭町小の創立100周年にもつながっていくと思います。みんなで川崎市と旭町小のこれからについて考えていければいいなと考えています。

【 3年自転車の安全な乗り方教室6月17日（月） 】

4月に雨天の為延期になっていた3年生の自転車の安全な乗り方教室が、開催されました。児童が安全に公道を自転車走行できるよう、信号・横断歩道・障害物などを校庭に設置して練習をしたり、安全走行や危険性について映像教材を見て学んだりしました。旭町小学校では、この自転車教室を終えると、学区内を児童一人で自転車に乗ってもよいことになっています。安全に気を付けて乗ることをご家庭でもお伝えください。



【 水筒の取り扱いについて 】

本校では、水筒の持ち込みの有無に関する判断等は、ご家庭におまかせしています。川崎市の水道は、衛生的に管理されていますので、校内の水道の水は十分飲用できます。暑い時期の水筒の衛生的な取り扱いについては、ご家庭で十分気をつけて持たせてください。放課後、万一水筒が残されていた場合、教員が中身を捨てるようにはしますが、気づかない場合も懸念されますので、家庭に持ち帰っていなかった場合は、一報くださるようお願いいたします。

【 GIGA端末持ち帰りの注意点をもう一度ご確認ください 】

夏休みの期間はGIGA端末を自宅に持ち帰り、夏休みの宿題や学習に利用することになります。長時間の連続利用は控え、目を休ませながら使用するようにお子さんへの声かけをお願いします。

また、落としそうな所に置かない、水がかからないようにするなど、端末を大切に扱うようお願いいたします。もし端末に不具合があった時には、夏休み明けに担任までお知らせください。夏休みの宿題ができないなど困ったことがあれば、学校までご連絡ください。

(旭町小学校 TEL:044-233-4712 夏休み中は平日8:20~16:50)

【 虐待通告義務について 】

一般に、大人には虐待通告義務がありますが、特に教職員には、立場上発見しやすい仕事であることから、通告が強く義務づけられています。近年では、児童への暴力のみならず、大人同士の口論を目撃して怖い思いをさせることや、健康診断結果により医師への受診勧告があるのに受診させない、児童に十分な睡眠や休息をとらせない、身体の清潔を保てないなどのネグレクトにあたるものも通告の対象となっています。通告は義務であり、保護者には予告なく通告することがありますので、ご理解をお願いします。

【 転居する場合は、学区にご注意ください 】

学区外に転居された場合、旭町小学校に通い続けることが難しい場合がありますのでご注意ください。夏休みなどの長期休み中でも、転居が決まった時にはなるべく早めに学校まで連絡をください。

夏休み前後の主な予定

7月19日(金)	前期前半終了	朝会	給食あり	4時間授業
7月22日(月)~8月28日(木)	夏休み			
8月29日(木)	前期後半開始	朝会	給食なし	
8月30日(金)	防災引き渡し訓練		給食なし	
9月2日(月)	朝読	給食開始	夏休み作品展(~17日まで)	